

ABSTRAK

IGNES NOVIRENSI, 1210812008. Judul Skripsi: Hambatan Pengentasan Kemiskinan, Studi Kasus Rumah Tangga Miskin di Nagari Kumango Kecamatan Sungai Tarab Kabupaten Tanah Datar. Pembimbing I Dr. Indraddin, M.Si, Pembimbing II Dra. Dwiyanti Hanandini, M.Si. Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik. Universitas Andalas. Padang. 2016.

Kemiskinan merupakan masalah sosial ekonomi yang terjadi tidak hanya dulunya namun sampai saat sekarang ini kemiskinan masih tetap ada di belahan dunia manapun tidak terkecuali Indonesia. Program pengentasan kemiskinan telah banyak dicanangkan oleh pemerintah dan banyak menuai manfaat, namun di lapangan masih banyak ditemui permasalahan dalam pemberian bantuan kemiskinan termasuk di Sumatera Barat. Nagari Kumango Kecamatan Sungai Tarab Kabupaten Tanah Datar masih dapat ditemui masalah dalam pemberian bantuan kemiskinan. Berkaitan dengan hal ini peneliti tertarik untuk melihat bagaimana hambatan pengentasan kemiskinan. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan hambatan struktural dan hambatan kultural di Nagari Kumango. Memahami masalah ini peneliti menggunakan teori strukturasi mengenai dualitas agen dan struktur yang dikemukakan oleh Anthony Giddens. Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dan pemilihan informan dengan menggunakan *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara mendalam.

Temuan penelitian menjelaskan bahwa terdapat hambatan struktural yaitu terlihat dengan adanya penentuan penerima program bantuan kemiskinan yang tidak sesuai kriteria miskin, pemberian program bantuan kemiskinan yang tidak sesuai aturan, adanya pertimbangan pemberian program bantuan kemiskinan atas dasar suku, adanya pola penggunaan lahan. Hambatan kultural yaitu rendahnya etos kerja yang dimiliki oleh RTM, kurangnya partisipasi dalam kegiatan peningkatan kapasitas diri, dan pesimis terhadap peningkatan ekonomi keluarga. Terlihat adanya dualitas antara struktur dan agen, keduanya tidak dapat dipisah. Hambatan kultural terjadi dipengaruhi oleh hambatan struktural, adanya struktur yang menginternalisasikan nilai dan norma pada agen kemudian pada akhirnya menjadikan hambatan dalam pengentasan kemiskinan di Nagari Kumango.

Kata Kunci: *Kemiskinan, Program Pengentasan Kemiskinan, Hambatan Struktural, Hambatan Kultural*